



5 Pièces

103 m²

Réf. A-23171

590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - bas cessole / libération : superbe 5 pièces de 103m² avec une terrasse bénéficiant d'une belle vue Dégagé sur les toits et sans vis à vis. l'appartement est en excellent état et rénové avec de belles prestations par un architecte intérieur. Une entrée, un séjour, une cuisine semi indépendante, 4 chambres, salle de bains, salle de douches, nombreux placards. Un grand garage de 23m² inclu ! Parking visiteur. Un bien rare sur le secteur, dans une résidence sécurisé et tout proche du centre ville.

Nice - bas cessole / libération : superb 3 bedroom apartment of 103 sqm with terrace enjoying unobstructed views over the rooftops and not overlooked. The apartment is in excellent condition and has been renovated by an interior designer. Entrance hall, living room, semi-independent kitchen, 3 bedrooms, bathroom, shower room, numerous cupboards. Large garage 23 sqm included! Visitor parking. A rare property in the area, in a secure residence close to the town center.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

